

SAINT THEODORIC

CHÂTEAUNEUF-DU-PAPE | CUVÉE *La Guigasse*



CÉPAGES

100 % Grenache

TERROIR

Argiles

ELEVAGE

24 mois en demi-muids

POTENTIEL DE GARDE

10 ans

NOTE DE DÉGUSTATION

Une des cuvées prestigieuses du domaine, élaborée à partir de vendanges entières et d'une vinification avant l'élevage. Ce vin se distingue par sa complexité aromatique, ses notes florales délicates et ses influences de garrigues. Son style rappelle les vins bourguignons, avec des nuances de sous-bois qui ajoutent une dimension supplémentaire. La fraîcheur naturelle de ce vin peut être attribuée à la présence des rafles. Une cuvée qui offre une expérience de dégustation raffinée et captivante.

15 % vol.

SAINT THEODORIC

CHÂTEAUNEUF-DU-PAPE | CUVÉE *La Guigasse*



GRAPES VARIETIES

100 % Grenache

SOIL

Clay

AGEING

24 months in demi-muids

AGEING POTENTIAL

10-15 years-old

TASTING NOTES

One of the prestigious cuvées of the estate, crafted from whole-cluster grapes and vinified before aging. This wine stands out with its aromatic complexity, delicate floral notes, and influences of garrigue. Its style reminiscent of Burgundian wines, with hints of undergrowth that add an extra dimension. The natural freshness of this wine can be attributed to the presence of grape stems. A cuvée that offers a refined and captivating tasting experience.

15 % vol.

SAINT THEODORIC

CHÂTEAUNEUF-DU-PAPE | CUVÉE *Le Grand Pin*



CÉPAGES

100 % Grenache

TERROIR

Sableux

ELEVAGE

24 mois en demi-muids

POTENTIEL DE GARDE

10 ans

NOTE DE DÉGUSTATION

Le Grand Pin, notre deuxième cuvée prestige, est issu d'un sol composé à 100% de sables provenant du lieu-dit Pignan. Ce vin se distingue par ses arômes de fruits noirs et d'écorce d'orange, ainsi que par sa complexité et ses notes épicées. Les caractéristiques aromatiques du Pin, élément principal de cette parcelle, lui confèrent une identité unique. En bouche, il se révèle soyeux et souple, offrant une expérience de dégustation des plus agréables.

15 % vol.

SAINT THEODORIC

CHÂTEAUNEUF-DU-PAPE | CUVÉE *Le Grand Pin*



GRAPES VARIETIES

100 % Grenache

SOIL

Sandy

AGEING

24 months in demi-muids

AGEING POTENTIAL

10-15 years-old

TASTING NOTES

The Grand Pin, our second prestige cuvée, is sourced from a soil composed entirely of sandy terroir from the renowned Pignan vineyard. This wine stands out with its aromas of black fruits and orange zest, along with its complexity and spicy notes. The distinctive aromatic characteristics of Pin, the key element of this vineyard, give it a unique identity. On the palate, it reveals a silky

15 % vol.

SAINT THEODORIC

CHÂTEAUNEUF-DU-PAPE | CUVÉE *Sablons*



CÉPAGES

100 % Grenache

TERROIR

Sableux

ELEVAGE

24 mois en demi-muids

POTENTIEL DE GARDE

7 ans

NOTE DE DÉGUSTATION

Cette cuvée cadette de Guigasse et Grand Pin remplit parfaitement son rôle !

Plus fruité et légère, sa structure est élégante et raffinée. C'est un beau Châteauneuf-du-Pape qui s'appréciera plus jeune que ses grands frères.

15 % vol.

SAINT THEODORIC

CHÂTEAUNEUF-DU-PAPE | CUVÉE *Sablons*



GRAPES VARIETIES

100 % Grenache

SOIL

Sandy

AGEING

24 months in demi-muids

AGEING POTENTIAL

7 years old

TASTING NOTES

This youngest cuvée from Guigasse et Grand Pin fulfills its role perfectly! More fruity and light, its structure is elegant and refined. This is a fine Châteauneuf-du-Pape to be enjoyed younger than its big brothers.

15 % vol.